

Service de presse

Vendredi 4 mai 2012

COMMUNIQUE de PRESSE

Alerte à l'épidémie de DENGUE

Après les cinq cas de dengues identifiés il y a 48 heures, six nouveaux cas positifs ont été détectés ce jour par les services de la DASS, dans six quartiers distincts de l'agglomération nouméenne : Vallée des Colons, Baie des Citrons, Koutio, PK 7, Portes de Fer/Aérodrome de Magenta et Mont Dore.

Le stade épidémique semble donc franchi et il convient de rappeler les conseils d'usage, pour lutter contre la dengue : éliminez les gîtes larvaires de vos jardins, terrasses et balcons en prenant soin de retourner sous-pots, nettoyer les gouttières...

Par ailleurs, des épandages auront lieu localement dans les quartiers précités à compter de demain (samedi 5 mai 2012) matin.

La lutte contre la dengue est l'affaire de tous.

➔ . . . *•Renseignements complémentaires auprès du Dr Jean-Paul Grangeon (DASS) : 79.49.91.*

Bonne réception et bien cordialement,

Le service de presse